Les mathématiques peuvent se passer du monde pour exister

Certains hommes s'impliquent et d'autres s'indiffèrent La vie est un challenge de plusieurs des manières Le prix est différent selon ce qu'on attend Jusqu'au bout de la vie est-on toujours vivant

Si l'on cherche le sens c'est qu'il est inhérent Mais s'il importe peu sommes-nous bien vivant Le choix n'existe pas la loi s'impose à nous La conception s'immisce à l'esprit qui l'avoue

S'accrocher à la vie est une règle humaine Certains hommes y dérogent l'expérience est vaine D'autres sont investis de l'amour de la vie Ils en sont le héraut la vie est leur amie

Si chercher le bonheur est pour le moins frivole C'est un but comme un autre dont les masses raffolent Mais la vie ne se sert que du grand quanta-soit L'ensemble des acteurs en font acte de foi

C'est face à notre vie que les options se prennent Soit nous nous impliquons dans les années qui viennent Ou bien nous adoptons la distanciation Et la vie qui s'écoule n'a aucune ambition

Si les mathématiques sont actives sans le monde L'humanité peut-elle espérer leur faconde En dehors de ce réel appelé l'univers Alors l'humanité s'inscrirait à l'envers

La création de l'homme doit répondre à un but Générer le surhomme de cet humain qui mute Ce serait une erreur de prôner l'insoumis Car ce surhomme est Dieu à la fin de sa vie

jpGabrillac